

résidences immobilier

Proche du village de Grimaud et à proximité de Saint Tropez, cette belle villa d'environ 200m2 sur deux étages et 1300m² de terrain clôturé se situe dans un domaine privé. Cette propriété se compose d'une entrée ouverte sur un salon avec sa cheminée, d'une salle à manger et sa cuisine ouverte toute équipée. Au même niveau, un long couloir d'environ 10m2 vous mène vers une grande chambre avec vue et accès direct sur le jardin. Elle dispose d'une salle d'eau et de toilettes séparés. Le 2ème étage comprend 3 autres chambres avec une salle de bains et une salle d'eau, ainsi qu'un grand dressing ...

Close to the village of Grimaud and close to Saint Tropez, this beautiful villa of approximately 200sqm spread over two floors and 1300sqm of fenced land is located in a private domain. This property consists of an entrance hall opening onto a living room with its fireplace, a dining room and its fully equipped open kitchen. On the same level, a long corridor of around 10sqm leads you to a large bedroom with view and direct access to the garden. It has a separate bathroom and toilet. The second floor includes 3 other bedrooms with a bathroom and a shower room, as well as a large separate ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





